



INFORMATION PRESSE

Perpignan, le 1^{er} octobre 2020

Les Nouveaux Catalans en version exclusivement numérique

Cette année, la traditionnelle « Journée des Nouveaux Catalans » est organisée en version 100 % numérique en raison des mesures de précaution nécessaires en cette période de crise sanitaire. Elle est aussi l'occasion de s'engager pleinement dans l'ère de la proximité numérique.

A partir du samedi 3 octobre et pour plusieurs semaines, le Département des Pyrénées-Orientales propose à tous les internautes de déambuler virtuellement dans les salles et jardins du Palais des rois de Majorque, en présence des forces vives du territoire qui exposent habituellement à la Journée des Nouveaux Catalans. Cette édition spéciale conserve son objectif initial : faire découvrir les services du Département, les acteurs, les spécificités et les traditions aux personnes nouvellement installées dans les Pyrénées-Orientales.

Concrètement, sur leDépartement66.fr, les internautes trouveront les coordonnées, des liens web, des vidéos de présentation des exposants virtuels ainsi que toutes les infos concernant les directions et services du Département, sans oublier le discours de la Présidente et des élus du Département souhaitant à tous la bienvenue en Pays catalan.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex
CONTACT PRESSE - Alexandra Girard - Tél. 04 68 85 80 23 - Port. 07 86 48 14 90

leDépartement66.fr